
審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 商工課 

会 議 名 令和４年度 第３回諏訪市工業振興審議会 

開催日時 令和４年９月１４日（水）    午後１時３０分 ～ ２時３０分 

開催場所 諏訪市役所５階 特別応接室 

出 席 者 

（委員） 

小坂 和夫氏  中村 仁紀氏  小川 憲彦氏  五味 武嗣氏  渋江 利明氏   

飯田 洋市氏  八幡 大輔氏  渡邊 高志氏  岩波 雅富氏 

（市側） 

金子諏訪市長  中島経済部長  宮坂商工課長  高橋係長  關主査  髙見主任 

資   料 ○答申書 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

1. 開  会 

2. 会長あいさつ 

3. 議  事 

令和５年度工業振興事業について 

4.  令和５年度工業振興事業について答申 

5.  市長あいさつ 

 「原材料高騰や人材入手難など大変厳しい状況の中、精力的に開発などに取り組んでいる工業者もいらっしゃ

ると耳にしており、大変嬉しく思っています。諏訪湖イベントひろばについてですが、未来の諏訪圏域の工業の

ために開発や意見交換など刺激し合える空間にできたら、と考え準備を進めています。皆様とともに元気の出

る地域を作り上げていきたいと考えています。今後とも皆様のご指導、ご鞭撻、ご協力をよろしくお願いしま

す。」 

 

 

【質疑・応答】（Ｑ：質疑  Ａ：回答  Ｃ：コメント） 

Ｃ１（委員）. 少子化で労働力不足が深刻。外国人材に頼らざるを得ず、今後ますます増えていく。地域全体で外

国人と共生していくことを考えていく必要がある。 

Ｃ2（委員）. デジタル化推進アドバイザー派遣事業だが、ぜひ小さい課題の解決から進め、着実にデジタル化 

を前に進んでいける施策になってほしい。 

Ｃ3（委員）. 諏訪圏６市町村で連携して工業に関する支援ネットワークを構築して欲しい。 

 

6.  閉  会 

 


